COMUNICADO FINAL

El Foro sobre la reglamentación de las telecomunicaciones en África y en los países árabes se celebró en Rabat (Marruecos) del 17 al 19 de septiembre de 2001, a invitación de la "Agence Nationale de Réglementation des Télécommunications" de Marruecos. Participaron más de 180 delegados de 44 países y organizaciones internacionales.

El Foro, que se celebró bajo el alto patronazgo de SU MAJESTAD EL REY MOHAMED VI, fue honrado con el mensaje real, leído por el Consejero de S.M. EL REY, en presencia del Primer Ministro y de varios Ministros.

Marruecos fue elegido Presidente del Foro, Arabia Saudita y Zambia Vicepresidentes y Camerún Relator.

El Foro escuchó y debatió unas treinta ponencias de reguladores, ministerios, operadores y asesores, que trataban concretamente de la interconexión y de la gestión de frecuencias.

A la luz de los debates celebrados durante tres días en la reunión, el Foro:

- 1. Sobre la base del Informe del Presidente del Comité Ad Hoc sobre la creación de una asociación africana de reguladores, aprueba la creación de la "**red de los reguladores africanos de las telecomunicaciones**" que agrupa a los países africanos, y adopta los principios de base de su funcionamiento estipulados en anexo.
- 2. Encomienda a la "Agence Nationale de Réglementation des Télécommunications" de Marruecos la secretaría permanente de la red.
- 3. Encarga al Presidente del Foro que comunique a los miembros de la red toda la información de interés común, que inicie y coordine las actividades de formación e intercambio de conocimientos relativos a la reglamentación de las telecomunicaciones, que recopile las solicitudes y necesidades y que identifique los recursos en la materia.
- 4. Agradece a la UIT la asistencia proporcionada por la BDT en el ámbito de la reglamentación y ruega que siga proporcionándola en beneficio de la red.
- 5. Acepta la amable invitación de Burkina Faso de recibir la próxima reunión en una fecha por determinar.

El Foro da sinceramente las gracias al Gobierno y al pueblo marroquí, así como a los organizadores y a todos los patrocinadores del Foro.

El Foro adopta una moción de agradecimiento en la cual encarga a su Presidente que transmita un telegrama oficial de agradecimiento a SU MAJESTAD EL REY MOHAMED VI.

Rabat, a 19 de septiembre de 2001